La Voz de Guipüzcoa

Domingo 15 de Agosto de 1926

Diario Republicano

San "e lastián .- Añ -XVII. Número 16, 500

De Herriot a Poincaré

a lección de Francia

el actual Gobierno frances un reacción? ¿Pueden aprovechario ulos parcialistas y tendenciosos to para sus insidias antiparla-ninguna manera. Podrá ser Poin-o de tipo conservador, relativa-o Caillaux, Pero su advenimien-

persona de Herriot hizo valer los blicanos. Su gesto histórico no más, y en el hemos de ver, en impos dolorosos, una luz guiado-en la más alta tribuna pública palabra de salvación fué pronuncia e ciudadano ejemplar, rescate a política, nuestra admiración y d. El salvó la integridad del Partió que la opinión tendenciosa, aegumento más en la campaña nontra la democracia. La figura consuela del tipo corriente del prosenses.

rribó a Briand, nació el Gobierno efimero del propio Herriot insultado por las turbas; y después el actual Gobierno Poincaré, que parece un retorno a los días negros.

Elevémonos sobre las apariencias inmediatas. Lo que nació de aquel acto fué el acomodo constitucional entre los poderes legislativo y ejecutivo; fué la evitación de los poderes excepcionales, Hasía que unas nuevas elecciones refuercen el sentido tzquierdista de la Cámara y modifiquen la totalidad conservadora del Senado, no será posible en Francia una labor eficar de avance político. Lo esencial, abora, como en los días de la guerra, era neutralizar los esfuerzos de las derechas, encaminados a iniciar una corriente política de reacción. Circunscribiendo a una obra adjetiva de carácter económico un programa de Gobierno, se logrará el integro mantenimiento de la gran obra sustantiva del laticismo, para continuarla cuando la futura homogeneidad parlamentaria, lo haga posible, La actual lucha económica nacional es una nueva forma de guerra. En cierto modo, se renueva, para afrontarla, la Unión sagrada, Mañana volverá la sacratísima división, la fecunda lucha civil, el enorme reflujo de la libertad, sin lo cual las naciones no pueden tener conciencia de perfectibilidad ni aptitud de crecimiento.

Entre un Gobierno que prescinda de la colaboración parlamentaria, aunque lo presida un hombre elasificado en la izquierda, y un Gobierno plenamente parlamentario, con la garantía de la presencia de los más inequivocos y celosos defensores del Parlamento, un libera no puede vacilar.

El tratado francoespañol expira hoy mismo

Paris 14.—Dificultades de detalle han impedido una nueva prérroça del acuerdo comercial provisional franco-español.

Este acuerdo fue prorrogado por primera vez hace un mes, y deja de estar au vigor el 15 del actual mes de agosto. a las doce de la noche. Se cree que antes se llégará a una transacción.

Se venden

o se alquilan con opción a la compra, en Pasajes de San Pedro, junto al puerto, 8.000 metros de terreno de gran porvenir, en una pieza o en parcelas, para tiempos desde uno a veinte años. Razón Oquendo, 12, 3.º izquierda.—F. A.

Después de la remoción

La herencia y los herederos de los antiguos diputados provinciales:



La genial cancionista

MARY ISAURA

impresiona exclusivamente en discos marca



Pida el célebre disco "Voces de primavera", de Strauss, AE. 1582 Grandiosa creación de esta artista